## Música, flamenco y artes plásticas. El Ayuntamiento de Almonte renueva su respaldo al talento local



p://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Abril/Dia-30/Firma-Convenios-Culturales-2.jpeg)

El Ayuntamiento de Almonte ha firmado este mes tres convenios de colaboración con asociaciones culturales del municipio, con el

objetivo de apoyar la actividad que desarrollan a lo largo del año en distintos ámbitos como la música, el flamenco y las artes plásticas. La cuantía total destinada a estos acuerdos asciende a 25.000 euros, reiterando el compromiso del consistorio con la cultura como motor de desarrollo y cohesión social.

En el acto estuvo el alcalde de Almonte, Francisco Bella, junto a la concejal de Cultura, María José Faraco y los representantes de las asociaciones. El primer edil destacó que el trabajo de estas entidades "contribuye en la formación personal, artística y social de muchos almonteños. Sembrando valores, despertando vocaciones y enriqueciendo nuestro municipio". Por eso, desde el Ayuntamiento han renovado esta apuesta, convencidos de que "apoyar la cultura es invertir en el futuro de nuestra gente".

La Peña Cultural Flamenca de Almonte, con más de cuatro décadas de trayectoria, se ha consolidado como una de las referencias del flamenco en la provincia de Huelva. Además de sus recitales periódicos y talleres de guitarra y cante, organiza el "Festival Flamenco Remate de Vendimia" y colabora activamente con la Concejalía de Cultura en la celebración del Día Mundial del Flamenco. Su trabajo contribuye a preservar y difundir una de las expresiones artísticas más emblemáticas de Andalucía.

La Asociación Musical Almonte Siglo XXI, por su parte, es responsable del mantenimiento y dinamización de la Banda Municipal de Música, en la que

participan numerosos alumnos de la Escuela Municipal. Con más de 25 años de trayectoria, este colectivo forma a futuros músicos y protagoniza buena parte del calendario cultural del municipio con conciertos temáticos, pasacalles y actuaciones en eventos institucionales, festivos y populares.

La Asociación Cultural Arteando centra su actividad en el fomento de las artes plásticas y en la formación artística como herramienta de desarrollo personal y comunitario. A través de talleres, exposiciones y propuestas formativas, promueve la creatividad y el pensamiento visual entre personas de todas las edades, acercando el lenguaje del arte a los vecinos y vecinas de Almonte.

Estas tres asociaciones son un ejemplo del talento, la dedicación y el amor por la cultura que existe en Almonte. Desde el Ayuntamiento "continúan apoyando su trabajo y compartiendo una apuesta común: hacer del arte, la música y el flamenco una parte esencial de nuestra vida cotidiana", han manifestado. Subrayando que "cuando la cultura se vive en comunidad, crece más fuerte y llega más lejos".



http://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Abril/Dia-30/Firma-Convenios-Culturales-1.jpeg



http://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Abril/Dia-30/Firma-Convenios-Culturales-3.jpeg



http://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Abril/Dia-30/Firma-Convenios-Culturales-4.jpeg